

## A Pully, les Lausannois ont lavé l'affront subi en Coupe de Suisse

### Basketball

**Julien Rahier (36 points!) et ses coéquipiers ont remis les pendules à l'heure, samedi, en s'imposant 84-70**

«Je pensais que Rahier serait difficile à arrêter, mais pas à ce point.» Grand timonier de Pully Basket, Sébastien Fragnière n'est pas parvenu à empêcher le Belge de 31 ans de déferler sur ses joueurs. Auteur de 36 points, dont 22 en première mi-temps, Julien Rahier a plané sur cette rencontre. Et pris ainsi une large part dans la revanche des Lausannois, éliminés par leurs voisins en Coupe de Suisse. A la 26e minute, l'ailier du BBC Lausanne avait marqué plus de la moitié des

points de son équipe (50,87%). Servi sur un plateau, il n'a même pas eu besoin de forcer ses tirs.

En incitant ses joueurs à presser très haut les Pulliérans, et en particulier leur meneur, Noé Lopez (16 ans!), Randoald Dessarzin a touché l'adversaire en plein cœur. Hormis le deuxième quart (18-20), les Lausannois n'ont rien cédé. Fort de son expérience et de sa présence physique, Gino Martinez (12 points) a semblé jouer au bowling avec ses contradictaires.

En face, Mitar Trivunovic et ses 37 ans ont pesé dans la balance (21 points), mais Pully a été plombé par la jeunesse de son effectif.

Du haut de ses 2,03 m, Antoine Schuerch, 19 ans, a sorti son épingle du jeu. Pur produit du club, le pivot pullièran prend un



**Antoine Schuerch (à dr.) tente de bloquer le Lausannois Lucas Pythoud pour aider son équipier Noé Lopez.** OLIVIER ALLENSPACH

peu plus de hauteur à chaque match. Face à Lausanne, il a inscrit 7 points. «Il progresse vite, souligne Sébastien Fragnière. Il est présent à tous les entraînements et se montre très exigeant avec lui-même. Il n'a pas peur de se faire contrer.»

Antoine Schuerch aime le basket «parce qu'il se passe beaucoup de choses sur le parquet et qu'il s'agit d'un sport spectaculaire. On s'y fait beaucoup d'amis aussi. Pour ma part, j'essaie de m'améliorer au poste bas, dos au panier, ainsi qu'au shoot. Je suis parfois frustré, car j'aimerais recevoir plus de ballons.» Sébastien Fragnière ajoute que son No 23 ferait un excellent ailier, mais que ce n'est pas le moment de lui proposer de prendre ce virage.

Etudiant en droit, Antoine Schuerch rêve d'une carrière de diplomate. Pour résoudre les conflits, il possède une botte secrète: «Comme je suis grand, on fait plus attention à moi et on vient facilement me parler.» **Gérard Bucher**

**Pully - Lausanne 70-84 (39-45) 19-27 20-18 16-20 15-19)**

**Arnold-Reymond.** 420 spectateurs.

**Arbitres:** MM. Galliano et Antopkine.

**Pully:** Lopez, Trivunovic (21), De Gottrau (4), Malandjou (3), Bugnion (8); Schuerch (7), Notari (9), Ecott (8), Ahatri (7), Rigopoulos, King (3).

**Lausanne:** Pythoud (9), Rahier (36), Tutonda (6), N'Dong (9), Barapila; Stucheli (1), Colon (5), Martinez (12), Bozovic (5), Jaccottet, Kasongo, Giussani (1).